

Gemeinde Kreuzau
Kommunale Dienste - Herr Wolfram
BE: Herr Wolfram
Kreuzau, 02.11.2012

- öffentlicher Teil -

Mitteilung

für den

Hauptausschuss

27.11.2012

Abfallgebühren für das Jahr 2013

Nach den derzeitig bekannten Informationen bleiben die Gebühren im Zweckverband Entsorgungsregion West (ZEW) im Jahr 2013 stabil. Auf Anfrage wird durch den ZEW mitgeteilt, dass der ZEW von einem möglichen Wegfall der Abfallmengen aus dem Kreis Heinsberg nicht betroffen ist, da diese Abfälle zum Verbrennungskontingent des Gesellschafters Entsorgungsgesellschaft Niederrhein (EGN) gehören.

Die für die Gemeinde Kreuzau tätigen Entsorger hätten eine Erhöhung der Entgelte bis zum 30.09.2012 anmelden müssen, dies ist allerdings nicht geschehen, so dass die im Jahr 2012 zu zahlenden Entgelte im Jahr 2013 unverändert bleiben.

Die im Rahmen der Gebührenkalkulation 2012 erstellten Prognosen im Bereich der Abfallmengen und des zu berücksichtigenden Behältervolumens sind nach den derzeitigen Auswertungen so eingetroffen.

Aus diesen Gründen ist es nicht erforderlich, die derzeit gültigen Abfallgebühren im Jahr 2013 zu verändern.

Da nach den derzeitig vorliegenden Zahlen das Abrechnungsdefizit aus dem Jahr 2010 in Höhe von 53.258,90 € wie geplant im Jahr 2012 ausgeglichen werden kann, wird bei einem gleichen Gebührenaufkommen im Jahr 2013 auch das Gebührendefizit aus dem Jahr 2011 in Höhe von 47.782 € ausgeglichen werden können.

Ich darf um Kenntnisnahme bitten.

Der Bürgermeister

- Ramm -